

## Mit dem 5. Wettkampf wurde die Auflagerunde KK-Gewehr und Sportpistole beendet

Mit 55 Ringen Vorsprung vor dem Tabellenzweiten Rolf Mohr vom SV Walldorf krönte Åke Hörnberg in der Einzelwertung Sportpistole seine herausragende Leistung in der diesjährigen Auflagerunde. Im Mannschaftswettbewerb lag unsere Mannschaft vor dem letzten Wettkampf uneinholbar an der Tabellenspitze. Doch wollte man sich nicht auf dem Vorsprungspolster ausruhen und schoss mit einem Mannschaftsergebnis von 862 Ringen das höchste Ergebnis der Saison. Tagesbestleistung schoss mit 288 Ringen Adam Hofert, äußerst knapp gefolgt von Åke Hörnberg und Boris Hofmann mit je 287 Ringen. Im Kleinkaliberwettbewerb schoss die 1. Mannschaft mit 861 Ringen 11 Ringe mehr wie der Tabellenerste St. Ilgen, konnte aber den Rückstand nicht mehr aufholen und belegt mit 3 Ringen Rückstand den zweiten Tabellenplatz. Bernd Schütz schoss mit starken 294 Ringen Tagesbestleistung in Sandhausen. Die 2. Mannschaft schoss erneut ein hohes Ergebnis, konnte aber ihre Platzierung nicht verbessern und belegt knapp hinter dem SV St. Leon den 4. Platz. Die 3. Mannschaft belegt mit etwas Abstand den 5. Platz.



*Fünfter Durchgang der Auflageschützen Kleinkalibergewehr*

<b>Mannschaft I</b>	<b>S1</b>	<b>S2</b>	<b>S3</b>	<b>Ges.</b>
Schütz, Bernd	96	98	100	294
Riemensperger, Eckhard	96	95	94	285
Haag, Heinz	93	96	93	282
				<b>861</b>

<b>Mannschaft II</b>	<b>S1</b>	<b>S2</b>	<b>S3</b>	<b>Ges.</b>
Oberle, Renate	95	95	93	283
Steiger, Bernd	96	94	92	282
Köhler, Walter	93	94	91	278
				<b>843</b>

<b>Mannschaft III</b>	<b>S1</b>	<b>S2</b>	<b>S3</b>	<b>Ges.</b>
Steigleider, Frank	93	93	93	279
Hollschuh, Eleonore	90	91	93	274
Schreiner, Ludwig	93	85	89	267
				<b>820</b>
Baier, Andreas AK	86	82	85	253

### **Auflage Sportpistole**

<b>Mannschaft I</b>	<b>S1</b>	<b>S2</b>	<b>S3</b>	<b>Ges.</b>
Hörnberg, Åke	93	97	97	287
Hofmann, Boris	98	96	93	287
Hofert, Adam	95	95	98	288
Orth, Karl-Heinz AK	85	88	85	258

### **Corona-Pandemie Aktuell**

Zur Eindämmung der steigenden Infektionszahlen mit dem Corona-Virus haben sich Bund und Länder auf weitreichende Beschlüsse verständigt, die auch auf den organisierten Sport erhebliche Auswirkungen haben. So müssen ab Montag, 02. November alle öffentlichen und privaten Freizeit- und Amateursportstätten geschlossen und der Sportbetrieb eingestellt werden.

Der Beschluss von Bund und Ländern ist ein Grundsatzbeschluss. Die Schießanlage ist daher zunächst bis Ende November geschlossen, wir bitten um Verständnis.

ER